



鎌ヶ谷市立北部小学校
第3学年 学年便り
2024年6月28日(金)

梅雨空の合間に見せる日差しの強さ、蒸し暑さに、本格的な夏の訪れを感じるようになりました。この3ヶ月で運動会、初めての教科、水泳学習などたくさんの活動に取り組んできた子どもたち。少しずつ3年生としての自覚を持ち、行動する姿がみられるようになってきました。7月はさらに充実した時間を過ごし、楽しい夏休みが迎えられるよう、学習や生活のまとめをしていきたいと思えます。

〈習字の学習が始まりました!〉

今月より習字の学習が始まりました。筆のやさらかさや太さに興味をもち、一画一画集中して書いています。筆の持ち帰りについてお願いがあります。筆は授業後に一度洗いますが、家庭でも洗ってもらえると長く使用することができます。

また墨がはねてしまうことも考えられますので、服装は汚れてもよい服や黒色の服がおすすめです。ご協力をお願いします。



〈着衣泳の実施について〉

中学年の水泳指導の最終日に、「着衣泳」を予定しています。服を着た状態で水に浮き、水難事故から自分の命を守る技術を身につけさせることを目標としています。

つきましては、水泳指導の最終日の9日(火)に行う予定です。前日の8日(月)までに、右記のものをお子様を持たせてください。よろしくお願いいたします。

【持ち物】

- 長袖 ○長ズボン
- 洗濯済みの靴
- ペットボトル(大きさ自由)
- プールの道具
- ぬれたものを入れる袋

〈夏休みの個人面談について〉

夏休みに入りましたら、個人面談を実施します。

1学期の通知表には「所見文(文章表記)」がございません。その分、面談時にお子様の4月からの成長や様子についてお伝えしたいと考えております。

6月28日(金)に学校より配付されたお便りのURLまたはQRコードを読み取り、Googleフォームからご回答ください。

期日は4日(木)までとなっております。各学級でURL・QRコードが異なりますので、お子様それぞれのクラスでご回答をお願いします。

